

# Neuseelands Ureinwohner beeindrucken mit Schnitzereien

**BARMSTEDT** Zum Abschluss der Neuseeland-Wochen haben zwölf Barmstedter das Versammlungshaus „Mauru“ der Maori im Völkerkundemuseum in Hamburg besucht. Das frisch restaurierte Haus, das seit 100 Jahren dem Museum gehört, wird von den Maori, den neuseeländischen Ureinwohnern, als lebendiges Wesen wahrgenommen, in dem ihre Ahnen wohnen, erfuhren die Besucher. Sie mussten das reich mit Schnitzereien und bemalten Flechtpaneelen verzierte Ein-Raum-Haus ohne Schuhe betreten und



Die Barmstedter Gruppe besuchte das Maori-Haus.

HPE

durften nichts anfassen. Beeindruckt waren die Barmstedter vor allem von den künstlerischen Darstellun-

gen der symbolischen Figuren und Schnitzereien. Die Fahrt war von der Stadt organisiert worden. *hpe*